

**5 millones** de euros es la inversión prevista para la ejecución de este centro acuático en la ciudad. Se trata de uno de los proyectos estrella con los que el PP se presentó en las pasadas elecciones municipales.

# La 'ciudad del agua' se mantiene a flote y estará lista en dos años

La construcción de esta infraestructura empleará a 500 personas

A. A. / Y.B.B. | GUADALAJARA

Twitter: @dhenaresweb

Se está haciendo esperar pero ya queda menos para que uno de los proyectos 'estrella' del PP en las pasadas elecciones municipales, el centro acuático y de ocio, empiece a dar sus primeros pasos. Su licitación está próxima, y la intención del concejal de Obras, Jaime Carnicero, es que sea una realidad en dos años.

Tal y como ya anunció el responsable de Infraestructuras del Ayuntamiento, la instalación se ubicará en una parcela de propiedad municipal, próxima al Palacio Multiusos, y su construcción y ejecución saldrá a licitación "próximamente". Según cálculos del responsable de Obras, sólo la construcción de este futuro centro acuático y de ocio empleará a cerca de medio millar de personas, entre mano de obra directa e indirecta.

"Habrá un primer vaso de 25 metros, con 6 u 8 cables. Después otro segundo vaso para neonatos y otro tercero que es el vamos a llamar balneario con camas de agua, etc". Una vez esté ejecutada la obra, la capital alcarreña contará con tres piscinas cubiertas.

"A toda eso hay que sumar una serie de instalaciones complementarias dedicadas al fitness, de tal manera que no solo será una piscina, sino que se convertirá en un centro de ocio". Por ese motivo se pondrán a la venta bonos "tanto



Imagen virtual del futuro Centro Acuático y de Ocio de Guadalajara

Se pondrán a la venta bonos tanto individuales como para toda la familia, con un buen número de actividades

individuales como para toda la familia con un buen número de actividades de distintas disciplinas", explica Carnicero.

La inversión prevista para este proyecto ronda los 5 millones de euros, y una vez esté concluida podría emplear de manera directa "entre 50 y 60 per-

sonas". ¿Es posible llevar a cabo un desembolso tan importante en una época tan convulsa, económicamente hablando? Lo es, "de ahí la famosa colaboración público-privada", una fórmula que es "demonizada" por algunos, a juicio de Carnicero, pero que permite al Ayuntamiento llevar a cabo interesantes proyectos sin ningún coste. "Lo que hace el Consistorio es ceder el terreno donde se vaya a realizar la infraestructura". En total, el centro ocupará cerca de 5.000 metros cuadrados.

Opina sobre la noticia en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

ABRIRÁ EN OTOÑO

## Jazztel busca ingenieros cualificados para Guadalajara

La compañía Jazztel ha apostado por Guadalajara para poner en marcha un servicio de asistencia técnica. Tal y como adelantó la Cadena SER, la operadora tiene previsto crear 200 puestos de trabajo en una fase inicial, eso sí, bastante cualificado (ingenieros). Según ha podido saber este periódico, la apertura de esta oficina coincide con el cierre de un 'call center' ubicado en Argentina. Las nuevas oficinas se instalarán en el Edificio Europa, próximo a la A-2, y propiedad de la constructora Hercesa, y su puesta en marcha podría producirse este mismo otoño. La noticia la daba por sorpresa la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, en una comparecencia ante los medios de comunicación, sin querer ofrecer más detalles. Fuentes de la operadora de telefonía no ofrecen más información al respecto, e insisten en que "en los próximos días" se darán más detalles. Desde el Ayuntamiento también se opta por la prudencia. En una entrevista a Dhenares, Antonio Román, alcalde capitalino, señala que "es la empresa la que debe hacer el anuncio cuando corresponda, aunque cualquier compañía que venga con la intención de crear empleo en la ciudad, el Ayuntamiento le pondrá una alfombra roja".

## SUCESOS

### Escuelas infantiles. El 'tarifazo' las vacía

La subida de la cuota en las escuelas municipales de Guadalajara (Alfanhú y Manantiales) ha provocado que, a día de hoy, todavía queden plazas vacantes. En total hay disponibles 25 plazas, según informa el Ayuntamiento. Las solicitudes pueden presentarse del 10 al 21 de este mes en las escuelas infantiles. La disponibilidad de plazas coincide con la supresión de la subvención de la Junta (109 euros mensuales), lo que ha supuesto que la pública cueste lo mismo que la privada.



### Juegópolis. Se despide hasta el año que viene

Se acabó el verano y es hora de hacer balance de uno de los programas estrella de la Concejalía de Bienestar Social: Juegópolis. Los talleres y actividades lúdico educativas llegan a su fin tras dos meses de intensa actividad. En total, han participado 154 niños, de edades comprendidas entre los 6 y los 12 años. El programa busca dar alternativas al tiempo libre de los más pequeños durante el verano. Hoy viernes está prevista una fiesta de despedida en el centro social de la calle Cifuentes.

### La Cotilla. Todavía quedan plazas para las escuelas

Aún hay plazas disponibles en la mayoría de las escuelas municipales del Palacio de la Cotilla, en las áreas de Artes Plásticas, Música y Danza, así como en la escuela municipal de Teatro. Aunque las clases comienzan en el mes de octubre, las vacantes no se han cubierto, por eso las personas interesadas deben dirigirse a las oficinas del Patronato Municipal de Cultura de 9 a 14h, o en los teléfonos 949 247 050 / 949 247 229.